
Bloque Espiritual No. 93 

EL MISTERIO DE LA PREDESTINACIÓN 
 

Leamos en Efesios l :3-6 y 11-12, 
"Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo 

con toda bendicion espiritual en los lugares celestiales en Cristo, según nos 
escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y 
sin mancha delante de Él en amor. Habiéndonos predestinado para ser 
adoptados hijos Suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de Su 
voluntad.”  

“En Él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados 
conforme al propósito del que hace todas las cosas según el designio de Su 
Voluntad, a fin de que seamos para alabanza de Su Gloria, nosotros los que 
primeramente esperábamos en Cristo.”  

 
Por la Gracia de Dios, el Libro de Redención ha sido abierto en nuestros 

días, y los misterios de Dios estando antes ocultos han sido abiertos por el 
Mensaje del Fin del tiempo. Oigamos ahora de la boca del Séptimo ángel de 
Apocalipsis 10:1-7 acerca de la verdad de la predestinación: 

Ahora, el Libro de Efesios es en mi opinión uno de los más sobresalientes 
libros del Nuevo Testamento. Nos dirige, el Calvinismo (total predestinación) 
va para un extremo y el Armenianismo (ninguna predestinación) va para el 
otro extremo, pero el Libro de Efesios los une y pone a la iglesia en posición. 

Elección mira atrás al anticipado conocimiento y predestinación mira 
al final. No se olvide que, esa elección se refiere a esto, Mire, yo era un 
cardillo (mala hierba), nacido en pecado, formado en iniquidad, vine al mundo 
hablando mentiras. Nacido entre pecadores, padre y madre y toda mi familia 
entera eran pecadores. Yo era un cardillo (mala hierba), pero de repente me 
convertí en un grano de trigo. ¿Cómo sucedió esto? ¿Qué es esto? Elección. 
Dios, antes de la fundación del mundo, determinó que ese cardillo (mala 
hierba) se convirtiera en un grano de trigo. Ahora, yo se que yo soy un 
grano de trigo, porque soy salvo. ¿Cómo lo sé? Miro hacia atrás y veo que Él 
me predestinó desde hace mucho tiempo atrás. Por anticipado conocimiento 
Él vio que yo lo amaría. Así que Él hizo una propiciación por medio de Su 
propio hijo (2 Co. 5:18-19) para que por medio de Él yo pudiera convertirme 
en un grano de trigo. ¿Y dónde me encuentro ahora? Ahora soy salvo y 
camino en la gracia de Dios. ¿A qué apunta predestinación? Al final. 
¿Adónde me llevará El y adónde voy yo? Esto los sujeta a ustedes. Ahí lo 
tienen. 

¿Cómo nos es dada nuestra herencia, por medio de qué?  Por medio de 
Predestinación. Predestinación es anticipado conocimiento. ¿Cómo supo 



Dios que Él podía confiar en usted para que fuera un predicador? Su 
anticipado conocimiento, "Así que no depende del que quiere, ni del que corre, 
sino de Dios que tiene misericordia (Ro. 9:16)”. Sí, es Predestinación. Él 
sabía lo que había dentro de Ud. Él sabía lo que había en Ud. aún antes 
de que Ud. viniera a la tierra. El sabía lo que había dentro de Ud. antes de 
que hubiera una tierra a la cual Ud. pudiera venir. Así es El. Ese es el Dios 
infinito. Nosotros somos finitos; nosotros solo podemos pensar finito. 

Él dio al hombre libre albedrío: "Si tú tomas de esto vivirás, si tú tomas de 
aquello morirás" (GN. 2:15-17), Y todo hombre que viene a este mundo sigue 
siendo confrontado con la misma cosa. Dios por Su anticipado conocimiento, 
supo quién lo aceptaría y quién no. 

Ayer me fue hecha una pregunta por un teólogo, que ha estado atendiendo 
las reuniones o escuchando las cintas; él dijo, "una pregunta: ¿Entonces Dios 
es omnipresente?" Después el dijo, "¿El puede estar en todo lugar?" El 
hermano Branham le dijo, "El no es omnipresente en la manera que la palabra 
omnipresente lo expresa. El no puede ser un ser y ser omnipresente. ¿Si Él es 
omnipresente, por que oras por el Espíritu Santo? Si Él es omnipresente, Él 
llena toda rajadura, esquina, grieta, cada célula, fibra, todo lo que existe. ¿Por 
qué busco Él a Moisés, si después de todo Él es omnipresente? ¿Por qué fue 
Él de arriba para abajo en el huerto del Edén clamando, "Adán, Adán, ¿dónde 
estás? ¿Si Él es omnipresente?" (Gen. 3:8-10). 

Él es omnipresente porque Él es omnisciente. Él sabe todo porque Él es 
infinito, el ser infinito lo hace ser omnipresente. Siendo infinito se encuentra 
en los cielos. Él habita en un lugar porque Él es un ser. 

Pero siendo infinito, Él sabe todas las cosas, Él sabe, que tan seguido 
parpadea un mosquito, el camino de cada abeja, como es que recogen la miel 
de su panal. Él conoce a cada gorrión que se para sobre el árbol. Él conoce 
cada pensamiento que esta en su mente porque Él es infinito y omnisciente 
(Salmo 139, 1-18). Él no es solamente infinito, Él es omnisciente. Él lo sabe 
todo, pero Él es un Ser. Dios es un Ser y de este ser comenzó Él a manifestar 
éstos atributos suyos. 

Así que ahora, Dios viene. Él ya se ha manifestado, Él es Dios. Él ya se ha 
manifestado como un salvador: el hombre estaba perdido y Él lo salvó (Ef. 
2:8). Él ya se ha manifestado como un sanador (Is. 53,4-5). No importa, lo que 
los hombres digan de Él, Él continúa siendo el mismo. Él es un sanador, Él es 
un salvador, El es Dios; Él es eterno. Él tenía un propósito y su propósito en 
el principio fue, hacer criaturas que lo amarían y lo alabarían. 

Él hizo criaturas y las criaturas cayeron. Entonces Dios con Su eternidad, 
miró a través de la corriente del tiempo y vio a cada hombre que sería salvo. 
Por ello, porque Él por anticipado conocimiento sabía, quien sería salvo y 
quien no, Él pudo predestinar (I Ti. 2:3-4). Así es que para poder traer a 
aquellos que serían salvos, Él tuvo que hacer una propiciación por sus pecados 



(l Jn. 2:2). 
Él nos predestino para Vida Eterna, porque Él sabía que dejaríamos todo 

de lado. No importa cuan insignificante se vea para los hijos del mundo, no 
nos importa, porque nosotros somos hijos de Dios. 

Él nos llamó (Hch. 2:38-39), y Él envió a Jesús, para que Su Sangre fuera 
una expiación, una expiación de Sangre, para hacer una propiciación, una 
aceptación, o una limpieza. Un proceso de limpieza que constantemente, no 
solamente una vez en un renacimiento religioso, pero siempre vivo, haciendo 
intercesiones (He. 7:25). Para que el cristiano sea mantenido limpio día y 
noche. Ahí esta La Sangre de Jesucristo que hace una aceptación allí en La 
Cruz, en la presencia de Dios, que nos limpia constantemente, día y noche, de 
todo pecado (Ro. 8:33-34). Y nosotros estamos sujetos de manera segura (2 Ti. 
2:19). ¿Cómo estamos sujetos? Por el Espíritu Santo en El Cuerpo del Señor 
Jesús (l Co. 12:13) - y seguros. "El que oye Mi Palabra y cree al que me envió, 
tiene Vida Eterna; y no vendrá a condenación, porque ha pasado de muerte a 
vida" (Jn. 5:24). ¡No mas juicio! el Cristiano nunca va al juicio (Ro. 8:1). 
Cristo fue por él. Mi abogado se puso en mi lugar. El defendió mi caso porque 
yo no tenía conocimiento. Él le dijo al Padre que yo no era digno, que yo no 
tenía conocimiento. Pero Él me amó y El tomó mi lugar, y defendió mi caso; y 
hoy yo soy libre. Si señor. Él derramó Su Sangre para ofrecerla allí por 
nuestros pecados (He. 9:11-12; Ro. 5:8-10). 

En el tiempo de la intercesión, El Cordero sabía que había nombres ahí 
que habían sido puestos allí desde antes la fundación del mundo (Ap. 17:8) y 
mientras que aquellos nombres no hubieran sido manifestados en la tierra aún, 
Él tenía que quedarse ahí como Intercesor. ¿Entiende? Perfectamente. 
Predestinación. 

Muy bien, Él tenía que permanecer ahí, porque Él vino a morir por 
aquellos a quienes Dios había ordenado para Vida Eterna (Hch. 13:48). Por 
Su anticipado conocimiento, Él los vio. No por Su propia voluntad. Su 
voluntad era que ninguno pereciera; pero por Su anticipado 
conocimiento El supo quien se perdería y quien no (l Ti. 2:3-4). 

Jesús dio Su vida como rescate por muchos (Mt. 20:26-28). 
Pero Dios requirió muerte, una expiación por nuestros pecados (Ro. 6:23; 

He. 29-10; He. 9:22). Ahí hay una diferencia muy grande entre religión y 
salvación. Religión es una cubierta. Salvación es un nacimiento, un don de 
Dios, y esto no puede ser logrado por ningún hombre o grupo de hombres. Es 
a un individuo a quien Dios da este don (Ro. 3:21-26). De acuerdo con La 
Escritura, estos dones de Vida Eterna fueron ordenados por Dios para cada 
individuo aun antes de que nosotros tuviéramos un mundo. La Biblia dice en 
Apocalipsis, que el anticristo que vendría a la tierra, engañaría a todos sobre la 
tierra cuyos nombres no estuvieran escritos en el Libro de La Vida del 
Cordero desde antes de fundación del mundo. (Ap. 13:8). Dios, por su 



anticipado conocimiento, vio quien vendría y quien no vendría, Cristo 
vino aquí para hacer un camino para aquellos que vendrían. El conocía a 
los otros (He. 22:14). 

Si Él es Dios, Él tiene que ser infinito; y si Él es infinito, Él no puede ser 
infinito sin ser omnipotente. Él no puede ser omnipotente sin ser omnipresente. 
Él no puede ser omnipresente sin ser omnisciente. Así que Ud. ve, todo esto es 
lo que lo hace Dios. 

Así que Él supo el fin desde el principio. Él supo quien querría y 
quien no querría. Y Él supo que habría muchos que vendrían, así que Él 
envió a Cristo para hacer una expiación para aquellos quienes querrían venir. 
Ahora, nada de lo que nosotros hagamos puede tener algo que ver con esto. 
Jesús dijo, "Todo lo que El Padre me ha dado (tiempo pasado) vendrá a Mí. Y 
nadie puede venir a Mí, a no ser que Mi Padre lo traiga" (]n. 6:37+44; 
10:27-30). Ahora, vea, todo esto está en el conocimiento de Dios. 

Ud. dice, "¿hermano Branham, estoy adentro?" Yo no se. Estoy esperando 
que yo este. Nosotros nos ocupamos de nuestra salvación con temor y temblor 
(Fil. 2:12-13). Ahora, la Iglesia está predestinada a encontrarse con Dios sin 
mancha o arruga (Ef. 5:25-27). Ahora, si estamos en esa Iglesia, estamos 
predestinados con esa Iglesia. Ahora examínense Uds. por medio de la Palabra, 
entonces Uds. pueden comprobar qué tan avanzados estamos. (2 Co. 13:5). 

Yo le digo, salvación es una cosa individual entre hombre y Dios 
solamente. Es el individuo quien busca su propia salvación con temor y 
temblor. Y yo, como profesor o como ministro de Cristo no conozco ninguna 
otra base, que basarse en La Palabra. No puedo hacer otra cosa. 

Dios conocía el fin desde el principio, por eso Él pudo planear todo de 
manera que resultaría para Su Gloria (Ro. 8:28-30). Y esto nos da fuerza, 
saber que no importa lo que suceda, Dios está preparando todo, el reloj 
marcha perfectamente a tiempo (Ef. l:3-6). 

Algunas veces nos cansamos, nos ponemos descontentos y nos 
apresuramos. Pensamos, " Oh, tenemos que hacer esto o hacer lo otro". 

Pero no lo olive, el reloj de Dios está perfectamente a tiempo. Todas estas 
cosas tienen que ser así. Todo tiene que ser hecho de acuerdo a Su Gran 
Conocimiento, Su anticipado conocimiento. Por medio de Su anticipado 
conocimiento Él pudo predestinar, no por medio de Su deseo pero por 
medio de Su conocimiento. Dios no predestina por medio de Su deseo. Él no 
desea que nadie perezca, pero por medio de Su anticipado conocimiento 
Él supo quien lo aceptaría y quien no. Es por eso que Él puede hacer que 
todo marche de acuerdo con Su gran reloj, el cual continúa marchando, 
porque Él pudo predecir el fin desde principio. Y así fue, que Él sabía que 
nosotros viviríamos en este día. Él sabía que este sería nuestro día. Él tenía 
planes para cada día. Y nunca ha fallado en ninguno de Sus planes. Él siempre 
esta a tiempo (Ec. 3:1-11). 



Observe: Dios solo revela Su Palabra en los predestinados. Ahora, cuando 
yo uso la palabra "predestinado", esta no es una buena palabra para usar en 
público, especialmente cuando tenemos grupos mezclados. Gracia es lo que 
Dios hizo por mí, obras es lo que yo hago por Él (Stg. 2:14-26). 

Pero cuando uso la palabra "predestinado", esta es la única palabra que yo 
conozco para... Es el anticipado conocimiento de Dios, Él lo sabía. Él murió 
para que todos pudiéramos ser salvos; Él lo hizo, pero por Su anticipado 
conocimiento Él sabía quien será salvo y quien no. ¿Ve? Él lo sabe; yo no lo 
se y Ud. no lo sabe. Así que nosotros nos ocupamos en nuestra salvación con 
temor y temblor. 

Pero Dios tiene Su Palabra establecida y la ha tenido en todas las edades. 
Su anticipado conocimiento le permitió poner en la iglesia y en la gente, 
ciertas cosas que Él hizo desde el principio. Y es así que El Evangelio que 
esta siendo predicado es solo revelado a cierta gente; el resto de ellos no lo ve 
(Mt. 13:13-17). "Te agradezco, Padre, que Tú has escondido estas cosas de los 
ojos de los sabios y de los entendidos y las revelaste a los niños" (Mt. 11:25). 
¿Lo ve? Esto es predestinación. Él no lo hizo de esta manera: "Yo te escojo 
a ti y a ti no te escojo". Sino por medio de Su conocimiento anticipado, El 
sabía lo que Ud. haría. 

Esta es la única manera como Ud. podrá reconocerlo hoy, por revelación 
(Jn. 17:3); la única manera en que Ud. recibirá La Revelación de tres dobleces 
de Dios es por el Espíritu Santo. Y la única manera como esto puede ser, es si 
Ud. esta predestinado para verlo. Si no, Ud. nunca lo vera. Si Ud. no esta 
predestinado para verlo, Ud. nunca lo verá. Esa Luz puede destellar ante usted 
y Ud. se irá burlándose de ella y explicándola con alguna concepción 
intelectual aún cuando Dios mismo Se manifieste a Si mismo y lo compruebe. 
Si esto no es para Ud., Ud. no lo verá. 

Dios nunca dijo, "Voy a escoger a este, o voy a escoger a ese"... Pero 
Él podía predestinar porque Él es infinito y Él lo sabía. Porque Él es infinito, 
Él conoce todas las cosas. Él podía ver el fin desde el principio. Él es Dios. Si 
esto no le fuera posible, Él no sería Dios. El es infinito. 

Ahora Él revela estas cosas a aquellos, a quienes Él ha ordenado para 
estas cosas por medio de Su anticipado conocimiento; de otra manera ellos no 
lo pueden ven. Otros están allí, mirándolo frente a ellos a no pueden verlo. 
(Isaías 69:10) 

Por medio de Su anticipado conocimiento Él predijo que estas cosas 
pasarían. Él ha escrito estos sucesos y acontecimientos en Su Palabra, La 
Biblia (2 P. 1:21; 2 Ti. 3:16-17). 

El escoge a Su propia gente por medio de Su anticipado conocimiento. 
Como Él dijo en Romanos 9:10-13, la elección de Dios perdura. Esaú y Jacob 
eran gemelos, ambos nacidos de padres santos, y para que Su elección 
permaneciera segura y verdadera, Él dijo, "A Jacob amé y a Esaú aborrecí” 



antes que alguno de los niños hubiera nacido. ¿Ve? Él sabe lo que hay en el 
hombre. El lo sabía desde el principio; es por eso que Él puede hacer que todo 
salga exactamente a tiempo. Nosotros nos ponemos nerviosos y alterados; 
pero a Él nunca lo verá alterado, nunca. Todo está saliendo marchando al 
minuto perfecto. 

Yo creo que hay una novia predestinada. Yo creo que Dios dijo que El 
tendría una Iglesia sin mancha y sin arrugas.  (Ef. 5:25-27). Yo creo en 
predestinación, que La Novia es predestinada (Ef. 1:3-9); Ella debe estar ahí. 
Yo espero pertenecer con Ella. Yo pertenezco a Ella. Ahora, depende de mí 
ocuparme de mi propia salvación con Dios hasta que estas cosas sean 
aprobadas por Dios y entonces selladas en el Reino de Dios. Ese es el Espíritu 
Santo. Esas son las genuinas obras de Dios. Está sellado hasta el día de la 
Redención (Ef. 4:30). 

Déjeme decir esto muy claro para que Ud. lo entienda: La Iglesia está 
predestinada para estar ahí. Yo quiero estar con Ella, pero la única manera de 
estar con Ella es ser parte de Ella. 

¿Como me convierto en parte de Ella? Estando en Ella. ¿Cómo entro en 
Ella? Por medio del bautismo en un mismo Espíritu. I Co. 12:13, " Por un solo 
Espíritu fuimos todos bautizados en un mismo Cuerpo...y a todos se nos dio 
de beber de un mismo Espíritu" - un Cuerpo, en el cual somos bautizados, el 
Cuerpo de Jesucristo (l Co. 12:27). 

Ud. no puede descansar en estas cositas y decir, "yo hablé en lenguas, yo 
lo tengo", y después ir por ahí molesto, maldiciendo y comportándote mal. 
Esto es como poner plumas de pavo real en un arrendajo. ¿Ve? Ud. no lo 
puede hacer. Su propia vida comprueba que no lo es. Pero cuando estas cosas 
están operando en Ud. por medio de Dios, entonces Ud. está sellado (Ef. 
1:13-14). Entonces no hay ninguna máscara, Ud. es Ud. mismo. Es ahí cuando 
visiones, obras perfectas de Dios por el Espíritu Santo y todo lo demás se hace 
manifiesto. ¿Por qué? Ud. y Cristo se convierten en uno (espero que esto este 
comprendido), Ud. y Cristo se convierten en uno (Ef. 4:4-6). 

Dios, antes de la fundación del Mundo, Él cual por anticipado 
conocimiento conocía el fin desde el principio, eligió donde cortar (como con 
un patrón de tela). Él conocía la diferencia entre Esaú y Jacob. El conocía la 
diferencia entre el pecador y el santo. El conocía la diferencia. El conoce la 
intención de cada corazón. Por ello Él nos eligió antes de la fundación del 
mundo y puso nuestros nombres en el Libro de La Vida del Cordero; y 
también El Cordero que iba a ser inmolado antes de la fundación del mundo 
(y que tomo nuestros nombres antes de ser inmolado); y la Biblia dice, que 
Cristo fue El Cordero, inmolado desde antes de la fundación del mundo. 
Nuestros nombres fueron puestos en El Libro… Cuando Él fue elegido en ese 
entonces para ser el Cordero que sería inmolado, nosotros fuimos elegidos 
para ser aquellos por quienes Él sería inmolado (Ap. 13:8). 



A menudo cuando nosotros miramos Las Escrituras con nuestros propios 
ojos, parece muy duro. Pero si nosotros las estudiamos un poco, nos damos 
cuenta que el sabio Dios sabe precisamente lo que El está haciendo. Él sabe 
cómo hacer estas cosas y cómo tratar con el hombre. Él sabe lo que hay en el 
hombre (l Co. 28:9). É1 lo conoce, nosotros no. Nosotros solo sabemos por el 
lado intelectual. Pero Él sabe lo que realmente está en el hombre. El Señor 
escudriña los corazones de todos y entiende todo intento de los pensamientos 
(l Cr. 28:9). 

Nosotros vemos con Moisés, cómo nació él en este mundo como un niño 
con dones; el nació con el equipo en él, como todo hombre que viene a este 
mundo nace con este equipo. Así yo creo firmemente en el anticipado 
conocimiento de Dios, la predestinación - no que Dios quiera que alguno 
pereciera, sino que todos llegaran al arrepentimiento - pero siendo Dios, Él 
tuvo que saberlo, y Él sabe el fin desde principio. Si no fuera así, Él no sería 
infinito y si Él no fuera infinito, Él no sería Dios. Así que seguramente Él no 
quiso que ninguno pereciera, pero Él sabía quien perecería y quien no 
perecería. 

Esa es la exactamente la razón por la que Jesús vino a la tierra, para salvar 
a aquellos a quienes Dios por medio de Su anticipado conocimiento, vio que 
deseaban ser salvos, porque el mundo entero estaba condenado. Y yo no veo 
como nosotros podríamos enseñarlo de ninguna otra manera que el anticipado 
conocimiento de Dios. Y La Biblia dice claramente que Él conoce el fin desde 
principio y lo puede decir. Así que cuando una persona trata de ser algo que 
no son, ellos solo hacen una personificación; y tarde o temprano sale a relucir. 
Sus pecados lo alcanzarán. Ud. no los puede cubrir. Solo hay una cubierta 
para el pecado: esto es La Sangre de Jesucristo y esto no puede ser aplicado a 
no ser que Dios lo haya llamado desde antes de la fundación del mundo. 

Así como Moisés nació con un don de fe. Moisés tuvo una gran fe. 
Nosotros lo vemos después de un tiempo determinado, como salía de él. Y él 
nació en una gran familia, como sabemos, su padre y su madre venían de una 
familia de Levi. La historia en el Libro de Éxodo, cuenta de una manera tan 
bella acerca de este gran personaje. Y él fue uno de los personajes más 
tremendos de La Biblia, ya que asemeja exactamente un tipo del Señor Jesús. 

Ahora entonces, vea come él nació con este gran don y cualidad en él. 
Entonces solo algo tiene que hacer contacto sobre esto para traerlo a la vida. 
¿Ve? la semilla de Dios está realmente puesta en nosotros desde antes de la 
fundación del mundo. Y cuando esa luz toca esa semilla, la trae a la vida, pero 
la luz tiene que venir sobre la semilla primero. 

Ud. no lo puede hacer por si mismo. Se necesita a Cristo, que el venga a 
Ud. y si esa semilla se encuentra ahí y esa Luz la golpea (Jn. 8:12), tiene que 
venir vida. Si no viene a vida, entonces no hay nada ahí que traer a vida 
porque esto ya ha sido comprobado en otros. Ella viene a vida inmediatamente 



apenas la Luz la toca. 
Esa semilla predestinada reposaba ahí y cuando la luz la toco, vino a vida. 

Ud. no la puede detener, Ud. no puede esconder la vida. Se puede vaciar 
concreto sobre el césped y destruir el césped en el invierno. Sin embargo la 
primavera siguiente crecerá la mayoría del césped precisamente alrededor del 
borde de concreto porque esa semilla germinada está bajo esa piedra, cuando 
el sol comenzó a brillar. No se puede detener. Se abrirá paso, saldrá afuera en 
el borde y extenderá su cabeza para la Gloria de Dios. ¿Ve usted?  Ud. No 
puede esconder la vida. 

Cuando el sol toca la vida botánica, ésta tiene que vivir. Y cuando el 
Espíritu Santo toca la Vida escritural, la cual que está en un hombre, la 
Semilla de Dios, ésta produce su fruto ahí mismo. 

Oh, yo espero que Dios ponga esto en sus corazones. Esto no es nada que 
Ud. pueda enseñarse a si mismo, Ud. Tampoco lo puede introducir por medio 
de la lectura. Esto es lo que Dios, por elección, hace por Ud. "Así que no 
depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia" 
(Ro. 9:14-16). 

Yo siempre le he insistido a la gente que vaya a la iglesia, sin importar a 
donde Ud. vaya. Pero yo veo a la gente, como es que no quieren y se van por 
otro camino. Yo pensé: “¿Qué es lo que pasa?”, Yo fui a algunos de ellos y 
ellos dijeron: "Desde el primer día que uno está ahí, ellos se le acercan a uno y 
le dicen: “Únase a nuestra iglesia. Si Ud. no lo hace, no es bienvenido". ¿Ven 
ustedes?, es una cosa forzada, esto lo fue lo fuerza a Ud., y eso es Babilonia. 
Pero en Cristo, Ud. entra por elección, no a la fuerza; su corazón lo jala 
hacia adentro. 

Aquí hay muchas preguntas acerca de La Novia y de la Iglesia, lo logrará 
y demás. Vea usted, no se puede dividir lo que son. La Novia es la elegida 
de Dios (Jn. 15:16). La Iglesia pasa por la tribulación. Esos son aquellos de 
los cuales se dice, "Y el que quiera, venga" (Ap. 22:17) Pero La Novia es La 
Elegida de Dios. 

Hay cinco ministerios elegidos por Dios: "Porque Dios ha puesto en la 
iglesia apóstoles, profetas, maestros, pastores, y evangelistas " (Ef. 4:11; I Cor. 
12:28-30). Dios hizo eso. El hombre escogió diáconos y así, y todo lo demás, 
pero vea Ud., Dios estableció en la iglesia ministerios para el 
perfeccionamiento de la iglesia – Ud. no puede dividirlo. 

Hay tanta fe manufacturada que busca sensaciones y diferentes cosas así. 
Pero con el corazón se cree (Ro. 10:8-10). Cuando algo ha pasado con Ud., es 
Dios quien lo ha hecho, pues Dios es el único que puede hacerlo. Así que 
Dios por gracia y elección puso esto en su corazón para que lo creyera. 
Esto no estaba ahí para comenzar y Ud. no tenía manera de ponerlo ahí. Dios 
lo colocó ahí y Ud. respondió a la llamada. 

Cuando el Espíritu Santo vino, mientras Ud. esta en la tierra, caminando 



por ahí; Ud. se da cuenta de que ahí en lo profundo de su vida hay algo. Ud. 
no sabe lo que está pasando, pero Ud. tiene hambre. Hay algo dentro de Ud., 
algo que Ud. nunca puso ahí. Es algo que Ud. no podía haber deseado. Es algo 
que es contrario a su propia naturaleza. Es el anticipado conocimiento de Dios 
tomando lugar. 

El Espíritu Santo es dado para traer luz a aquellas semillas que Dios, por 
medio de Su anticipado conocimiento, supo que estarían aquí en la tierra. Así 
como Él conocía la primera Semilla natural, Él sabe donde está la semilla 
espiritual. Su cuerpo estaba aquí precisamente entonces en la tierra, cuando 
Dios trajo la tierra a existencia. Nosotros somos parte de la tierra. Nosotros 
estábamos colocados ahí. Y por Su anticipado conocimiento Él supo 
exactamente quien Lo amaría y quien Le serviría y quien no lo haría. Su 
anticipado conocimiento lo dice. Si no lo hace, entonces Él no es Dios. Él no 
puede ser Dios sin ser infinito. Y El es infinito, Él conoce todas las cosas. 

Así Ud. ve a la gente cometiendo sus errores. Ellos se tropiezan con esto. 
Ellos corren hacia esto y ellos piensan esto y aquello, pero no funciona bien, 
nosotros lo vemos. Pero hay una buena manera de que funcione, eso es 
encontrar la voluntad perfecta de Dios y pararnos en aquello, a lo cual Dios lo 
llamó. 
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“…viene uno con un Mensaje que quadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a 
la tierra. Las simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente 
predestinada de Dios lo haya escuchado.“ [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179] 
 


